
実際に乗ってみて感じたことやクラシックに興味を持った経緯など
　実はクラシックモデルを多く販売してきたグレイスキャブには、当
然ユーザーもそれなりに多く、そのオーナーの本音なんかも聞けたら
こらから乗りたいと思っている人の参考になるかもしれないと話して
いたところ、ちょうど半年ほど前に現行モデルのチャレンジャーから
'64年インパラに乗り換えたお客さんがいるとのことで、実際に乗って
みた感想なんかを中心に話を聞いてみました。
　オーナーは現在22歳の村川さん。中学生の頃にはバイクに熱中して
同時にクルマにも興味を持っていたようで、すでにこの頃には旧いア
メリカ車にも興味を持っていたようです。その後なんと運転免許を取
得する直前に'07年のチャージャーを購入。2年間ほど楽しんだ後によ
りスパルタンな走りを求めて20歳になる頃に'16年のチャレンジャー

に乗り換えたという気合いの入れよう。この時はとにかくアクセルを
ガンガン開けるような走りをしていて、そんなに長く乗ることも考え
ていなかったようで、「やりたいことをやりきった感もあって、もう
クルマは普通のプリウスとかに乗り換えようかなってグレイスキャブ
に相談にきたんですよね。そこで実際に色々調べてみたら、たまたま
在庫してあった'64年のインパラとプリウスの値段がほとんど同じとい
うことがわかって。ずっといつか自分に余裕が持てたら'69年のカマロ
に乗りたいとは思っていたんですけど、どうせなら一度インパラにも
乗ってみたいと思って乗り換えたんですよ。特別ローライダーに思い
入れがあるわけでもないですけど、ハイドロも好きだし、何よりプリ
ウスに乗るくらいだったら断然こっちだなって思って」。

スピードを求めていた時とは
全く違う世界を実感した
　「自分ではメンテナンスとかはやらないので、すべてショップにお
任せしています。オーディオを追加したりマフラーを交換して、最近
ちょっと調子が悪いキャブレターの調整なんかも面倒見てもらって
います。キャブレターエンジンの扱いは、バイクに乗っていたので特
に問題なかったですね。駐車場は普通の月極です。維持に関しては
毎月のコストが下がりましたね。それまでと乗る頻度は変わらない
んですけど、スピードを出さない分ガソリン代が大幅に減りましたよ
（笑）。乗り換えてから半年ちょっと経つんですけど、やっぱりチャレ
ンジャーの時とは全く違いますよね。具体的には、走りながらウイン
ドシールド越しに見える風景を楽しめるというか。今まで味わったこ
とのない感覚を覚えました。スピードとは全く違う世界とでも言いま
しょうか。そこが一番大きいかもしれません。もちろんチャレンジャー
はチャレンジャーで最高でしたけど」。
　毎月のコストはローン、保険や駐車場、ガソリン代で6万円くらいの
ようで、特に無理することなく乗れているようです。
　「当時のバイク仲間なんかも昔のアメ車に興味はあるんですけど、
やっぱり自分には乗れないと思っている人が多いですかね。自分もそ
の一人だったんですけど、飛び込んで見たら全く新しい世界を知れた
んで本当に良かったと思っています。もちろんグレイスキャブで色々
と面倒見てもらっているので、それがなかったら今頃プリウスに乗っ
ていたかもしれないですけどね。もちろん今でもいつかは'69年のカマ
ロに乗りたい夢は持っているし、'70sのチャージャーやシェヴェルと
か好きなクルマはいっぱいあるので、まずはこのインパラでゆっくり
勉強しながら少しずつ綺麗にしていこうと思っています」。
　現行のチャレンジャーを売却して、プリウスかインパラという驚き
に選択肢からインパラに乗り換えた村川さんからは、維持管理がどう
のこうのというより、新しいクルマとの付き合いかたや乗り方を知っ
て今はそれに夢中になっているような印象でした。
　ユーロだって国産だってそれぞれの味があるし、自分に本当にマッ
チしたクルマを探すなら、このようなクラシックも是非、選択肢に加
えてみてはいかがでしょう。
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いつかは乗りたいクラシックアメリカン
まさに今こそ思い切って乗ってみる？

#2 What exactly?
現行チャレンジャーから '64年インパラに乗り換えた
オーナーのホンネ
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